

仁の二

感動的な卒業式 でした

3月13日（火）は平成29年度卒業証書授与式でした。3年生11名が立派に巣立っていきました。感動的な卒業式でした。3年生は3年間の思いを、2年生は2年間の思いがこの1日に凝縮されていました。穏やかな気候にも恵まれ、人生の節目を飾るにふさわしい1日となりました。立派な態度で臨んでくれた2年生、来年は皆さんが出でます。



立志の集いが行われました

15日(木)に「立志の集い」が行われました。ひとりひとり校長先生から立志証書を授与され、誓いの言葉を述べました。幼児期からの成長の記録をまとめたスライドショーを見て、懐かしむ場面もありましたが、この集いを通してさらなる成長を誓いました。励ましの言葉をいただきました渡部学年委員長さんをはじめ、一緒に参加していただいた保護者の皆さんありがとうございました。



**最後の1週間とな
りました。**

3月23日（金）で第2学年もいよいよ修了です。最後の締めくくりをしっかりと行ってほしいところです。第2学年で身につけるべき事はできただでしょうか。基本的生活習慣、生活態度、学習習慣、学習内容等々ご家庭でもお話し下さい。

第2学年通信

文責 齊藤

生徒と教師の合い言葉 「気づき・考え・実行する」 第 43 号 平成 30 年 3 月 16 日 (金)

「幸福という花は感謝と努力の大地に咲き続ける。しかし、その幸福の花もあきらめや不平不満の嵐の中で、はかなく散ってしまうものもある」

今週の目標

1年しっかり反省しよう 週番の先生 渡辺先生